

la servante entendrait, on viendrait, il serait arrêté, emprisonné : et l'autre crime dont on se souviendrait !..... Pourtant, l'occasion est bien belle..... Jean se penche sur le lit.....

L'abbé Martin à cet instant ne peut retenir un mouvement léger ;

Jean s'effraye..... en deux bonds, il est près, de la fenêtre : un saut, il est dans le jardin.

Et tandis qu'il voit l'ombre s'enfuir à travers les massifs de rosiers, l'abbé Martin murmure :

— Dieu l'a détourné du crime, que son nom soit béni !

(A suivre.)

#### A travers le monde des nouvelles

*Québec*.—Les Quarante-Heures auront lieu au collège de Sainte-Anne, le 7 ; à Sainte-Famille, le 8 ; à Sainte-Sophie, le 9 ; à Sainte-Hénédine, le 11 ; à Saint-Bernardin, le 12 ; à Buckland, le 13 — Nous accusons réception d'une « Notice sur l'Ecole normale Laval de Québec. » pour l'exposition de Chicago, par M. l'abbé T.-G. Rouleau.—La retraite pastorale des curés s'ouvrira au Séminaire, le 8 août prochain, au soir, pour se terminer le 15 au matin ; et celle des vicaires commencera le 22 août, et se terminera le 29 du même mois.—L'Asile de Beauport a été placé sous le vocale de l'archange Saint-Michel et des saints Anges.—Nous nous joignons au *Courrier du Canada*, pour demander qu'on prenne des moyens d'endiguer l'inondation pornographique qui envahit nos villes et ne tardera pas à se répandre dans nos campagnes. Pour nous montrer un échantillon du genre, un ami nous a adressé une *Revue Mensuelle* qu'il a reçue. C'est du paganisme pur, un véritable cours de débauche.—Le *Canada-Revue* a intenté à Mgr l'Archevêque de Montréal une action de 50,000 piastres pour dommages. Le plus à plaindre n'est pas celui qu'on pense.

*Etats-Unis*.—Le centenaire de l'érection du diocèse de la Nouvelle-Orléans, a été célébré, la semaine dernière, en présence d'un grand nombre d'évêques et de prêtres. Parmi ceux qui ont parlé en français au banquet qui a suivi la cérémonie religieuse, se trouvait M. l'abbé Bournigalle, ancien oblat, et aujourd'hui chapelain d'un couvent d'Ursulines, dans la Louisiane. Le sujet de son discours était « L'Eglise en Louisiane sous le Régime Espagnol »